

Verano Científico Tecnológico

Centro Regional de Chiriquí



La Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), Centro Regional de Chiriquí culminó con gran éxito el Verano Tecnológico 2008. Su propósito es estimular en la niñez y juventud chiricana el interés por la ciencia y la tecnología de una forma distinta e innovadora y, al mismo tiempo, otras actividades de tipo artístico, deportivo y cultural que ayuden a desarrollar habilidades y promuevan la creatividad.

El Verano Científico Tecnológico 2008, se realizó del 21 de enero al 15 de febrero, siendo un éxito no sólo por la asistencia, (184 niños participantes), sino por la cantidad y calidad de los talleres científicos (física, química, electrónica básica, diseño de animaciones y páginas webs, estructuras y diseño civil y mecánica de fluidos y máquinas simples, producción industrial y habilidades gerenciales) para los niños y jóvenes entre 7 y 17 años.

Para el desarrollo de los talleres se contó con una planta docente de amplia experiencia: Fac. de Ciencia y Tecnología, Ing. Dídimo Vega e Ing. Nidia Borges.

Fac. de Ing. Civil, Ing. Alvaro Moreno e Ing. Roger Rodríguez

Fac. de Ing. Eléctrica, Lic. Wilfredo Zurita e Ing. Victoria Serrano

Fac. de Industrial, Ing. Rubiela Quintero e Ing. Tamara Vega.

Fac. de Mecánica, Ing. Cynthia Samudio e Ing. Wilfredo Tejeira.

Fac. de Sistemas: Sra. Ingrid Pinto, Srta. Eileen De León y Srta. Elizabeth Jordan.

Dentro de las actividades se desarrolló un taller sobre Primeros Auxilios, a cargo del Cuerpo de Bomberos de Chiriquí, y un taller sobre Cuidados del Ambiente, por la Autori-

dad Nacional del Ambiente.

Con los lemas "Todo lo que se bota, se convierte en Arte" y "Manualidades con Naturaleza Muerta", los profesores Noemí Ponce y Juan Del Cid, desarrollaron las habilidades artísticas de nuestros participantes.

Los jóvenes también recibieron clases de coreografía de bailes modernos que fueron dictadas por el Lic. Gregorio González y el Prof. Olmedo González. Las clases deportivas estuvieron a cargo del Prof. Walter Jiménez y el Taller de Inglés, con la Prof. Dallys Rebeca Castellón.

Como complemento al área de ciencia y tecnología, se realizaron giras técnicas a empresas de producción que amablemente los recibieron (Dynastik, Pastas Lianas, Cines Alhambra Nacional, Durman Esquivel y Cooleche S.A.).

Esta actividad estuvo bajo la coordinación de la Lic. Iris Coronado, Lic. Johanna Arosemena, Ing. Cynthia Samudio y Sra. Ingrid Pinto; y el en acto de clausura estuvo presente la Ing. Marcela Paredes de Vásquez, Rectora de la UTP, el Dr. Martín Candanedo, Vicerrector de Investigación, Postgrado y Extensión, Lic. Abdiel Saavedra, Director del Centro Regional de Chiriquí y el Ing. Juan Luis Vissuetti, Subdirector Académico, quienes hicieron entrega de los certificados a los participantes.

UTP Chiriquí en la Feria Internacional de San José de David

La Universidad Tecnológica de Panamá, Centro Regional de Chiriquí participó en la Feria Internacional de David en el año 2007, recibiendo por parte del Patronato de la Feria un reconocimiento como Mejor Exposición Educativa.

El Centro Regional de Chiriquí, bajo la administración del Lic. Abdiel E. Saavedra, se siente complacido en participar en este evento ferial en el 2008, para el cual nos preparamos con muchas propuestas que promueven e impulsan el desarrollo científico tecnológico, a través de las cuales daremos a conocer a la comunidad nacional e internacional, nuestra oferta académica, los servicios que ofrecemos con tecnología de punta, a todos los sectores empresariales e industriales del país. En esta oportunidad contaremos, además con presentaciones folclóricas, con proyectos científico-tecnológicos y otras actividades.

